

Depuis plus de 50 ans des Chrétiens d'Arras se réunissent au sein du groupe œcuménique.

Ils sont Catholiques, Orthodoxes, Réformés, Anglicans ou Baptistes. Ils sont enfants d'un même Père, ils sont surtout Chrétiens, membres de l'Église de Jésus-Christ.

De même que les livres de la Bible qui sont issus de traditions différentes disent quelque chose de Dieu, de même, nos différentes Églises manifestent la pluralité des ministères de l'Église unique du Christ.

Ensemble, nous recevons ces différentes traditions comme autant de dons.

Merci à la tradition orthodoxe de nous donner le sens de la grandeur de Dieu. Merci de nous donner de si belles liturgies, des liturgies où c'est le ciel qui est déjà là présent. Merci de nous rappeler le sens de la Tradition: la tradition est aussi parole de Dieu.

Merci à la tradition Catholique qui témoigne de l'unicité de l'Église, qui nous unit, par la succession apostolique, aux premiers témoins de la parole de Dieu. Merci pour sa tradition monastique. Merci pour la vigueur de son action caritative à travers les siècles de son histoire.

Merci à la tradition Protestante Réformée qui nous redit la place centrale de la Parole de Dieu et de la la Foi comme source du salut. Merci aux Protestants Évangéliques et Baptistes de nous rappeler que Dieu nous écoute comme un Père qui est interpellé directement et simplement par son enfant.

Merci aux Anglicans qui assument si chaleureusement leur attachement et leur lien avec leur environnement culturel. Merci aux Anglicans pour la place qu'ils ont su donner aux femmes dans l'Église.

Oui, tous, nous sommes un peu Catholiques, Réformés, Orthodoxes, Évangéliques ou Anglicans.

Pardon Seigneur de ne pas avoir su nous aimer et nous écouter suffisamment les uns les autres, à ton image.

Donne à nos Églises de communier rapidement ensemble.